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aus der 

26. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 24.02.2010 

 
öffentlich 
Top 3 Förderungsprogramm zur energetischen Erneuerung der sozialen Infrastruk-

turen in den Gemeinden 
 
09/SVV/0602 
zurückgezogen 

 
Frau Engel-Fürstberger verweist eingangs auf den Hintergrund der Antragstellung im Juli 2009 
und die Zielstellung, mögliche Fördermittel im Jahr 2009 und somit vor Auslaufen des Förderpro-
gramms in Anspruch nehmen zu können. Auf ihre Nachfrage erläutert Herr Richter, dass der KIS 
für die Landeshauptstadt Potsdam 4 Förderanträge gestellt habe, von denen jetzt einer beschie-
den werden könne. Ergebe sich eine weitere Förderkulisse, werde der KIS soweit möglich ent-
sprechende Anträge stellen und die Stadtverordneten informieren. Er verweist darauf, dass der 
Antrag im Werksausschuss durch den Vertreter der Antragstellerin zurückgezogen wurde, was 
durch Frau Engel-Fürstberger bestätigt wird. 
 
 

 


